

28. Juli 2014

Medieninformation

Ersatzhaltestellen in Umkirch

Von Donnerstag, den 31. Juli, bis Donnerstag, den 7. August, werden in Umkirch die Haltestellen „Rohrmatten“ und „Am Gansacker“, die von den **Omnibuslinien 31 und 32** angefahren werden, aufgrund der Beach-Party der Heuboden GmbH verlegt. Der Ersatzhalt „Rohrmatten“ in der gleichnamigen Straße befindet sich kurz vor der Kreuzung mit der Straße Am Gansacker. Die Haltestelle „Am Gansacker“ wird in die Gottenheimer Straße verlegt.

Die Fahrten der **Linie 32**, die von der Haltestelle „Paduaallee“ direkt nach Umkirch verkehren, enden an der Ersatzhaltestelle „Rohrmatten“ und fahren den Ersatzhalt „Am Gansacker“ nicht an.